

Garant Bad + Haus

Neuer Regionalleiter an Bord

Freitag, 13.01.2023

Unterstützung für das Team von Garant Bad + Haus: Jörg Schmidt (Foto) verstärkt seit dem 1. Januar den Verband als Regionalleiter Mitte. Der 55-jährige bringt über 20 Jahre Erfahrung in der SHK-Branche mit.

Ob als Außendienstmitarbeiter oder als Gebiets- und Vertriebsleiter auf Verbands- und Industrieseite – Schmidt kennt die SHK-Branche seit über 20 Jahren. Seine berufliche Laufbahn begann der gebürtige Mindener mit einer Ausbildung zum Gas- und Wasserinstallateur. Seit 1999 ist er im Außendienst der Sanitär- und Heizungsbranche unterwegs. Zuletzt war der dreifache Familienvater bei Saniku als Vertriebsleiter tätig. Bei Garant Bad + Haus ist Schmidt seit Jahresanfang als Regionalleiter Mitte für die Partner in Fachhandwerk und -handel zuständig.

„Mit Jörg Schmidt gewinnen wir für Garant Bad + Haus einen erfahrenen Vertriebler, der die SHK-Branche seit vielen Jahren wie seine Westentasche kennt“, so Meinolf Buschmann, Garant Geschäftsführung. „Er hat in dieser Zeit nicht nur ein beachtliches Netzwerk in der Industrie aufgebaut, sondern kennt vor allem auch die Situation des SHK-Fachhandwerks und -handels. Mit diesem Wissen wird er unsere Partner tatkräftig und praxisorientiert unterstützen.“

Jörg Schmidt erklärt: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Partnern von Garant Bad + Haus. Aus meinen früheren beruflichen Stationen kenne ich die Herausforderungen und Bedürfnisse der Branche sowohl aus der Industrie- als auch Verbandsperspektive. Ich möchte mit meiner Arbeit dazu beitragen, die Zusammenarbeit von Industrie, Handel, Handwerk und uns als Verband mit starker Dienstleistungsorientierung stetig weiterzuentwickeln und zu intensivieren.“

Neuer Regionalleiter an Bord

Links

- [Garant Bad + Haus](#)